

Article écrit par Michel REIMEL le 9 août 2022

Sortie motos ACA 67 : dimanche 7 août 2022

15 motards (et 3 passagères) ont profité de cette magnifique journée pour découvrir le Bassin de Champagne, au nord ouest de Belfort.

Partant de Gertwiller, la troupe a pris la direction de Sélestat, Marckolsheim, Neuf-Brisach, Niederhergheim, Rouffach et Thann. De là, direction Bitschwiller-les-Thann, le Col du Hundsruck, Masevaux, Giromagny et le bassin de Champagne où nous avons pu casser la croûte à l'ombre. Le ventre plein, c'est reparti pour Belonchamp, Le Thillot et La Bresse où une halte à la fromagerie a été appréciée. Retour par le Col du Bonhomme, Le Col de Wettstein, Fréland, Ribeauvillé, St Hippolyte, Châtenois, Dambach-la-Ville pour un dernier arrêt à Efig pour ceux qui ne nous avaient pas encore quittés en cours de route.

Une belle balade de 320 km qui a, semble-t-il, plu à tous les participants. La prochaine sortie aura lieu le dimanche 4 septembre sur la matinée.